

Kein Tier unterm Weihnachtsbaum

ALTMÜNSTER. Das Tierheim Altmünster weist auch heuer wieder darauf hin, dass Tiere keine Weihnachtsgeschenke sind. Das Interesse am Geschenk lässt nach, die damit verbundene Arbeit wird unterschätzt. „Im Tierheim Altmünster gibt es von 7. Dezember bis 7. Jänner 2020 einen Vermittlungsstopp. Während dieser Zeit kann man zwar Tiere besuchen und auch reservieren, abgeholt können sie aber erst Anfang Jänner werden“, so Jenny Breiteneder, Leiterin des Tierheimes Altmünster. Sie rät, vorab genau zu überlegen, welches Tier für wen geeignet ist.



Jenny Breiteneder vom Tierheim Altmünster. Foto: Peter Sommer

Neues Leben für Villa Satori

Mit offiziellem Spatenstich ist Baustart zur Revitalisierung erfolgt

GMUNDEN. Die Villa Satori in hervorragender Lage in Gmunden mit unverbaubarem Seeblick ist seit einigen Jahren leer gestanden und wird jetzt von Trio Development in moderne barrierefreie Wohnungen umgebaut. Die Experten bei der Revitalisierung alter geschichtsträchtiger Gebäude errichten sieben Eigentumswohnungen mit einer Größe zwischen 54 und 132 Quadratmetern. „Dieses einzigartige Traunseejuwel befindet sich in ruhiger Lage in einem Villenviertel und somit in einer Lage, wo man heutzutage keine Grundstücke mehr bekommt. Sämtliche Wohnungen werden nach den modernsten Standards barrierefrei errichtet“, betont Trio-Geschäftsführer Wolfgang Mairhofer. Die Fertigstellung ist im Spätherbst des nächsten Jahres geplant.



Sieben Wohnungen werden 2020 realisiert.

Fotos: TRIO



Wolfgang Mairhofer und Knut Drugowitsch von Trio.

Die Wohnungen werden auf vier Ebenen errichtet. Sämtliche Eigentumswohnungen verfügen über Balkone oder Terrassen und sind per Lift barrierefrei erreichbar. Als Pkw-Abstellplätze werden Carports

errichtet. „Die neuen Wohnungen sollen nach einer Bauzeit von zwölf Monaten bereits im November 2020 an die neuen Besitzer übergeben werden“, so Firmengründer Knut Drugowitsch.

Bad Ischl dankt den Christbaumspendern



Foto: GfE-Bad Ischl

Auch heuer wieder bedankt sich die Stadtgemeinde Bad Ischl bei einem Christbaumspender: Josef Dörfler hat den Christbaum vor der Johann Nestroy-Schule zur Verfügung gestellt. Bürgermeister Hannes Heide überreichte gemeinsam mit Wolfgang Weinbacher vom

Städtischen Wirtschaftshof als Dankeschön eine kleine Aufmerksamkeit. „Wir freuen uns, wenn wir auch im nächsten Jahr wieder Bäume bekommen können“, ersucht Bürgermeister Hannes Heide die Bevölkerung. Oft sei dies in beiderseitigem Interesse.

NOCH KEIN PASSENDES WEIHNACHTSGESCHENK?

SCHENKEN SIE DOCH EINEN GUTSCHEIN VOM

Da Hoarschneida

Herzlich Willkommen in der Kirchengasse 4, Bad Goisern, Tel. 0650/4860086
(Zufahrt über Bad Goisern-Mitte, Gratisparkplätze)

Betriebsurlaub 23.12.19 - 1.1.20

Wir suchen eine Teilzeitkraft:
Bewerbung an willkommen@da-hoarschneida.at